UNIVERSIDAD DEL TOLIMA
FACULTAD DE CIENCIAS Y EDUCACIÓN
IDEAD BOGOTA – EDUCACIÓN

NOMBRE: ERIKA FERNANDA OLIVERA SANDOVAL

CÓDIGO: 084650902013

VERTEBRADOS

TÍTULO DE EL VIDEO: RANAS VENENOSAS PELIGROSAS

TITULO:

1. RESUMEN (450 palabras máximo)

En el siguiente video vi que hay unos anfibios como lo son las ranas venenosas con grandes y majestuosos colores hermosas nos hablaron específicamente de las Ranas Toro es una especie de anfibio anuro perteneciente a la familia Ranidae originaria del este de Norteamérica, que se ha introducido como invasora en otras zonas de América y Eurasia. Su hábitat natural corresponde a masas de agua permanentes como lagos y pantanos, son devoradoras de cualquier cosa, nos mostraban que necesitaban mucha agua para poder sobrevivir, son muy dañinas para el ecosistema ya que por naturaleza son depredadoras aunque son muy discretas; son rechonchas y por hambre son capaces de traspasar cualquier barrera son capases de no tienen enemigos comunes, se reproducen como conejos porque tienen más de 20000 huevos se comen entre sí, son caníbales.

En Arizona realizan un festival en su honor.

La rana leopardo debe su nombre a las manchas negruzcas que adornan su cuerpo, pero en su amplio hábitat se encuentran varios tipos de coloración, aunque eso no significa que se trate de razas distintas. La especie es común en América central y en América del Norte donde vive en lugares muy húmedos y con frecuencia pantanosos son el alimento preferido de las ranas toros. Se dice que de las ranas toro se han encontrado en sus estómagos otras ranas más pequeñas.

2. VALORACIÓN CRÍTICA (250 palabras máximo)

Es una rana de gran tamaño, la más grande de Norteamérica, miden de 100 a 175 mm pudiendo llegar a medir hasta 460 mm. Pesan hasta 1 Kg. El color varía de café a diferentes tonos de verde, frecuentemente presentan manchas o parches de color más oscuro en el dorso.

Se alimentan de pequeños vertebrados, como serpientes, peces, pájaros, roedores pequeños, otras ranas, renacuajos, y en algunos casos reportados de murciélagos, lombrices, insectos, crustáceos. Las ranas toro son un elemento importante en la alimentación de muchas aves (especialmente las grandes garzas), nutrias de río (Lontra canadensis), peces depredadores y ocasionalmente otros anfibios. Los depredadores de la rana toro americana en su etapa adulta son el martín pescador (Megaceryle alcyon) y caimanes (cocodrilo mississippiensis). Los huevos y larvas son de sabor desagradable para muchas salamandras y peces, pero los altos niveles de actividad de los renacuajos pueden hacerlos más perceptible para un depredador no disuadido por su sabor. Los seres humanos lo cazan como juego y consumen sus piernas (ancas de rana). Las ranas adultas tratan de escapar mediante las salpicaduras y saltando a aguas profundas donde será difícil su rastreamiento. Un individuo atrapado puede graznar o emitir un grito desgarrador, que puede sorprender al atacante lo suficiente como para que la rana se pueda escapar. Un ataque a una rana toro es probable que alerte a otras en las proximidades del peligro y todas ellas tendrán refugiarse en la seguridad de las aguas más profundas.